

納涼祭

2023年7月23日開催!

コロナ禍で自粛していた納涼祭を4年ぶりに開催しました。感染対策を講じ、規模を縮小しての開催となりましたが、ご家族さまにも参加いただき、射的やヨーヨー釣りなど季節感を味わう賑やかな催しとなりました。



異動者・新人紹介

異動者



西尾 裕美子 (にしお ゆみこ)

- ①スポーツ観戦、読書
- ②なかなか病院勤めの感覚が抜けず戸惑うこともありますが、穏やかに丁寧にここにこがけていけたらと思います。よろしくお願いします。
- ③聖隸三方原病院



小栗 裕司 (おぐり ゆうじ)

- ①車でドライブ(^_^)、旅行
- ②初めての老健、わからないことだけですが笑顔いっぱいがんばります。
- ③和合愛光園

新人



石川 恵美 (いしかわ えみ)

- ①ドライブ
- ②今年度からベテルホームでご利用者さまのお口の健康を守らせていただくことになりました。口は健康の入り口です。ご利用者さまが、いつも元気で、いきいきと過ごされるようがんばらせていただきます。不慣れな点もございますが、その時はご指導よろしくお願いします。



- ①趣味・特技
- ②ひとこと
- ③異動元

苦情解決委員会

(2022年10月～2023年3月)

期間中公表する苦情はありませんでした。

ペテル通信

2023年
秋号



社会福祉法人 聖隸福祉事業団

介護老人保健施設 三方原ベテルホーム

〒431-1304 浜松市北区細江町中川7421-1 TEL 053-436-6600

ごあいさつ



事務長
若野 倫義

皆さんこんにちは。2023年4月1日付けで三方原ベテルホーム事務長に就任いたしました若野倫義(わかのともよし)と申します。聖隸福祉事業団では聖隸浜松、三方原の両病院、住吉の聖隸健康診断センター、藤沢エデンの園などで勤務をしておりました。これまでの経験を活かして三方原ベテルホームを利用される皆さまが、今まで以上に安心して毎日をお過ごしいただけるよう努力してまいりたいと存じます。

まずはこれまで同様、在宅復帰支援をはじめとする介護老人保健施設としての役割をしっかりとし、地域の皆さまから信頼され続ける施設となるよう事業を進めてまいります。さらには施設を利用される方だけでなく地域の皆さまに愛される施設となるような活動も積極的に行ってまいります。具体的には昨年度より、地域の皆さまをお招きして行っている介護予防教室などのベテルホームを知っていただく機会を増やしていきたいと思います。ご利用者さま、ご家族さま、さらには地域の皆さまがこの地域でいつまでも安心して暮らしていただけるよう、今後も安全で質の高いサービスを提供できるよう努力してまいります。

第18回 東海・北陸ブロック老健大会 静岡

この度5月26.27日に開催された「第18回東海・北陸ブロック老健大会 静岡」に、通所リハビリテーションが参加させていただきました。今回は地域交流会をテーマとした「一般介護予防事業への第一歩」を発表しました。実際に地域との交流を深める中で、皆さまが何に困っているかを知り、私たちに何ができるかを考えさせられました。今後は老健の強みである専門職と連携し、様々な企画をしていきたいと思います。また老健大会に参加した各施設の取り組みを知る場になり、たくさんの刺激をもらいました。私たちも新しい視点を持ち、質を高めていきたいと思います。



入所 2階



シャボン玉
綺麗だな～！

2階では、4月の温かい春風が吹く頃に、レクリエーションにてシャボン玉を行ないました。綺麗な青空と幻想的なシャボン玉を見てご利用者さま、職員共に楽しむことができました。また、7月には七夕にて短冊に願いを込めて飾っていただきました。皆さま、それぞれの願いを真剣なまなざしで綴っていました。



入所 3階



3階では、季節感のある作品制作を取り入れています。ご利用者さまにアジサイや提灯などの折り紙を折っていただき、釣り飾りを制作しました。ご利用者さまより「すっかり夏らしくなったな」「梅雨入りしたな」等のお言葉をいただき、季節の移り変わりを実感していただきました。



入所 4階

4階では、日曜日のレクリエーション活動で輪投げ大会を行いました。皆さま真剣な眼差しで、一生懸命に輪を投げられていました。点数が入ると、とても嬉しそうな笑顔が見られました。4階では、レクリエーション活動を通してご利用者さまが笑顔で過ごせる時間が作れるよう、引き続き取り組んでいきます。



ベテルホームの取り組みをご紹介します!

通所リハビリ

通所リハビリでは、今年も、中庭でご利用者さまを中心に育てたジャガイモを収穫し、粉ふき芋を作り美味しいいただきました。その他にも様々な野菜・お花などを育てています。中庭の環境を心地よくするために、数年ぶりにグリーンカーテンを作りました。「自然がいっぱい涼しい環境になるように」と願い大事に育てています。8月には夏を感じができるようにおやつバイキングでおもてなしをし、9月には地域の方やご家族さまと交流会を実施予定です。今後とも、ご利用者さまが季節を感じ、そして楽しんでいただける取り組みを提供していきたいと思っています。

